
Bogotá D.C., abril 16 de 2020 

Doctor 
Francisco Barbosa 
Fiscal General de la Nación 
Ciudad 
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Anexos: 2 FOLIOS. 

Respetado Señor Fiscal, 

En días recientes algunos medios de comunicación y en redes sociales se ha mencionado mi 
nombre y el de mi esposa Marta Lucia Ramírez — Vicepresidente de la República — en medio 
de una investigación periodística realizada por una ONU denominada Insigth Crime. 

En dicha crónica o nota periodística se insinuó, sin prueba alguna, que la empresa Hitos 
Urbanos habría irregularmente desarrollado un proyecto de construcción a través de la 
Fiduciaria la Previsora, en el cual participó el señor Guillermo Acevedo quien, según el 
periodista, se apoda "Memo Fantasma", a quien el artículo le endilga relaciones con el 
narcotráfico. Este tema ha sido replicado en algunas redes sociales con evidente interés 
político. 

Estas afirmaciones no son nuevas. En el año 2017 surgió la misma historia yen ese entonces 
solicité al Señor Fiscal General de la época que me informara si existía en mi contra alguna 
investigación al respecto y algún proceso en contra del señor Guillermo Acevedo. Anexo a 
la presente comunicación la respuesta dada por la Fiscalía a mi petición en la cual consta que 
no existía en ese entonces investigación penal por los hechos relatados ni sobre el señor 
Acevedo. 

Debo reiterar que antes de iniciar el proyecto de construcción mencionado por el periodista 
en su crónica, Hitos Urbanos realizó las averiguaciones que estaban a su alcance para conocer 
al señor Guillermo Acevedo, incluyendo una consulta al General Oscar Naranjo, director 
General de la Policía de Colombia y catalogado como el mejor Policía del mundo por su 
lucha contra el narcotráfico. En ninguna de las averiguaciones realizadas, incluyendo la 
formulada la General Naranjo, se encontró información, pruebas o siquiera indicios que 
indicaran la vinculación del señor Guillermo Acevedo a negocios ilícitos. Aunque la debida 
diligencia estaba en cabeza de la Fiduciaria, Hitos Urbanos en todos los casos y en este en 
particular, fue más allá y además de realizar una investigación particular, consultó con la 
máxima autoridad de la policía, ejerciendo toda la diligencia posible para evitar la realización 
de negocios con personas por fuera de la ley. 

Teniendo en cuenta la grave afectación al nombre de nuestra empresa Hitos Urbanos así 
como al buen nombre de mi esposa Marta Lucia Ramírez me dirijo a usted para poner a su 
disposición toda la información que en nuestro poder que pueda resultar relevante para 
aclarar estos hechos. Así mismo, quiero reiterar y manifestar mi plena disposición para 
atender cualquier requerimiento por parte de esa Fiscalía. 



Toda mi vida, junto con mis socios, hemos trabajado de manera honesta, diligente y 
transparente. Con enorme esfuerzo hemos construido la empresa Hitos Urbanos generando 
empleo y desarrollo. Por eso no puedo permitir que nuestro nombre sea vinculado a dineros 
del narcotráfico o que se invente un vínculo personal con alguna persona al margen de la ley, 
con oscuros intereses, incluso políticos. 

Cordialme te, 

ALVARO 	N MUNOZ, 
CC n.° 19.2O3.61 
Tel 315331246 
arincon@hitos• banos.com  



Bogotá, octubre 17 de 2017 

Doctor 
Néstor Humberto Martínez 
Fiscal General de la Nación 
Ciudad 

Respetado Fiscal General 

He recibido información informal, de varias fuentes, según la cual en mi empresa hemos realizado 
negocios inmobiliarios con una persona vinculada a actividades ilegales, en especial al narcotráfico. 
Segun he sabido se trataría de alias Memo Fantasma con el nombre de Guillermo Camacho Acevedo. 

En la empresa que dirijo hemos tenido la debida diligencia para realizar todos nuestros negocios de 
compraventa de inmuebles. Hemos, hasta la medida de nuestras posibilidades, verificado la 
reputación y honestidad de las personas con quienes celebramos negocios. Por lo anterior, 
mediante la presente quiero manifestarle mi plena disposición para que la Fiscalía realice todas las 
investigaciones necesarias al respecto para aclarar esa situación y despejar hasta la más mínima 
duda que exista acerca de mis relaciones de negocios. 

No puedo descartar que se trate de un homónimo que ha realizado operaciones inmobiliarias 
ilegales y que por razón de esa actividad y el nombre sea confundido conmigo o con mi empresa. 

Adicionalmente, no puedo dejar de mencionar que me preocupa que detrás de esta información 
exista la intención de enlodar la campaña a la Presidencia de mi esposa Marta Lucia Ramírez, por lo 
cual solicito de la manera más respetuosa, que cualquier investigación que realice esa entidad debe 
hacerse con la máxima celeridad posible. 

Por último, muy respetuosamente me permito solicitarle se me indique si existe alguna indagación 
o investigación en curso, frente a mi participación en alguna investigación. 

En caso de que exista, solicito me indique el fiscal asignado, unidad de fiscalía y número de 
radicación, con el fin de poder ejercer desde el inicio del trámite mis derechos de defensa y debido 
proceso e igualmente para poder contribuir con la Fiscalía en el esclarecimiento de los hechos, 
reiterando con ello mi plena disposición para atender cualquier requerimiento de esa entidad. 

Cordialmente ea. 

   

Alvaro Rincon uno 
CC 19203461 
Teléfono 432 0777 
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Bogotá D.C., 1 de noviembre de 2017 

Doctor 
ALVARO RINCÓN MUÑOZ 
Carrera 7 # 73-55 Of. 1202 

Gomez & Solarte Abogados 
Ciudad. 

DESPACHO VICEFSCAL GENERAL DE LA NACION 
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Asunto: Respuesta a solicitud del 17 de octubre de 2017 

Respetado doctor Rincón. 

El motivo de la presente es informarle que este Despacho recibió el escrito de la 
referencia en donde usted pone de presente su preocupación por la posibilidad de 
que su empresa hubiera realizado negocios con una persona involucrada en 
actividades de narcotráfico. 

Al respecto me permito manifestarle que, después de revisar las bases de datos de la 
Fiscalía General de la Nación, este Despacho no encontró registros de 
investigaciones por hechos relacionados con narcotráfico frente al nombre que usted 
aporta. 

Adicionalmente, frente a su solicitud relacionada con indagaciones o investigaciones 
en curso en donde usted se encuentre vinculado, de manera respetuosa me permito 
indicarle que tampoco se encontraron registros de esta naturaleza en los sistemas de 
datos de esta entidad. 

Cordialmente, 

12-1-1 
Maria Paulina Riveros Dueñas 
VICEFISCAL GENERAL DE LA NACIÓN 

PROYECTÓ: ALEJANDRO PARDO URIBE 
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